
学校便り「琢磨」に関するご意見・ご感想 

５年生、デイキャンプを楽しんでいます！ 

 

                                      

 

 

 
    学校便りや学校運営に関して、５０通を超えるご意見・ご感想、ご質問をいただきました。本 

当にありがとうございました。 
せっかくいただいたご意見・ご感想、ご質問ですので、代表的なものをまとめた形でご紹介す

るとともに、学校（校長）としての考え方や、今後の見通し等についてお答えいたします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 学 校 便 り  
第１４号－２ R2.7.31 三豊市立詫間小学校 

○ 裏面の「独り言」を、親も子どもも楽しみにしている。あまり読む事がなかった学校便りを、子 

どもたちも読むようになった。夕食の時の家族の話題になっている。ぜひ、続けてほしい。 

○ コロナ対策のコーナーがあり、学校の取組がよく分かる。 

○ 短いスパンで学校の様子を紹介してくれるので（授業参観等はないが）少し安心できる。 

○ 表、裏の記事を通して、学校（校長）の教育理念が伝わってくる。 

○ 記事に「見出し」があり、とても読みやすい。 

● 子どもも読むことができるように、学校便りの漢字に、ふりがなを付けてほしい。 

● 裏面にも、もっと学校での子どもたちの活動の様子を紹介してほしい。 

● 読みにくいので、もう少し字を大きくしてほしい。 

● 写真をもっと鮮明に（画質を良く）してほしい。 

● 読み返すこともあるし、写真も鮮明なものを見たいので、ホームページでも公開してほしい。 

【校長より】 

○ 学校便りは、基本的には保護者の皆様に読んでいただくことを想定して編集しております。意外

にも、裏面の「独り言」を読んでくれている子どもたちも多いと知り、大変うれしく思います。ま

た、わざわざ「独り言」をお子様に読み聞かせてくださっている保護者の方もいらっしゃると知り

ました。本当にありがとうございます。 

ご意見に対してですが、全ての漢字にふりがなを付けるのはなかなか難しいのが実情です。申し

訳ありません。しかし、今後は、あまり難しい漢字は使わないようにします。字も、あまり小さく

ならないように気をつけます。できましたらご家族で読んでいただけたら幸いです。 

○ 写真に関しましては、前回１４号から画質を良くしています。できるだけ鮮明になるよう努力し

ます。また、ホームページには、「学校からのお知らせ」に、現在、学校便り１～９号を掲載してお

ります。市のホームページのシステム変更のため、現在は、頻繁に更新ができない状態です。シス

テムが整うまでは、まとめてアップいたしますので、ホームページもぜひご覧ください。 

 ７月３０日（木）、３１日（金）は、６月に予定していた宿泊学習が中止となった代替行事として、 

粟島への遠足（３０日：海ごみクリーンアップ作戦、浜辺散策・浜遊び等）と、校内での活動（３１

日：きもだめし、花火大会等）が実施されています。 

 ７月３０日の１日目は、とても暑い中での粟島での活 

動となりましたが、大きなけがをした子ども、体調を崩 

した子どももなく、５年生の子どもたち（先生方も）浜 

でのごみ調査や、浜遊び等に夢中になっていました。 

楽しみにしていた屋島での宿泊学習が実施できません 

でしたが、５年生の子どもたちは、デイキャンプを思い 

切り楽しんでいます。 

デイキャンプ２日目は、本日２０時過ぎに終了する予 

定です。 



学校運営に関するご意見・ご質問 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・ 市内でも感染者が出ているので、学校行事や授業参観がなくなるのは仕方ないことだ。授業はし 

っかりと進めてもらいたい。 

・ １０月にリレー・鼓笛等の公開があるとお知らせがあったが、感染が広がっている現在、鼓笛の 

練習等は感染の危険性もあるので実施すべきではない。 

・ 学習はもちろん大切だが、学校での楽しい思い出（遠足、修学旅行など）も、一つでも増えるよ 

うに願っている。 

【校長より】 

○ 東京、大阪等の大都市だけではなく、全国的に再び感染が拡大しています。２学期以降の行事に 

つきましても、今後、大きく変更する可能性があります。９月の授業参観、１０月のリレー・鼓笛 

等の公開につきましては、８月末の状況でＰＴＡ等、関係者と相談の上、実施（中止・縮小等）に 

ついて判断したいと考えております。遠足や修学旅行等の行事に関しましては、現在、市の教育委 

員会から指示・指導を受けたり、校長会で検討を進めたりしています。２学期の開始早々には、方 

向性をお知らせできる見通しです。 

○ ６年生の鼓笛については、例年、年度末に、卒業した６年生から引き継ぎを受け、９月の運動会 

で披露するという計画で進めておりました。しかし、本年度は、運動会の中止が決定しております 

ので、何らかの機会に発表の場を設けたいという思いもあり、音楽会を中止し、その時期に、リレ 

ー・鼓笛等の公開を予定していたわけです。しかし、屋外等で短時間練習する計画を立てておりま 

したが、市内にも感染者が出たこと等もあり、当面の間、鼓笛の練習は行いません。 

今後も、「感染防止対策」と「子どもたちの思い出づくり・モチベーションの両立」という視点か 

ら慎重に検討してまいります。 

・ 警報解除の日、９時登校、１１時３０分下校は、働く親にとってはとても厳しい。休業日にする 

とか、給食を出すまたは弁当持参で、夕方まで授業をするとかにできないか。 

・ 警報が出て迎えに行った時、運動場に駐車したが、その後の整地が大変だったと思う。 

【校長より】 

○ 警報発令時の登校・下校につきましては、給食の提供の関係もあり三豊市教育委員会からの指示 

で、市内の小学校共通の対応となっております。午前６時の時点で警報が発令されていて（当日の 

給食中止が決定）、午前８時までに解除される（登校するが給食は提供できない）という、めずらし 

いケースでしたので、大変ご迷惑をおかけしました。 

○ 警報が出て迎えをお願いした際には、運動場に駐車いただきました。それは、警報発令という緊 

急事態ということ、市の駐車場だけでは駐車仕切れず、近隣の道路が渋滞となる可能性が高かった 

ためで、学校としても苦渋の決断でした。お車を泥で汚れてしまったという方も多かったのではな 

いでしょうか。今後、同様な事態となった場合は、市の駐車場と運動場の併用で、学年で時間差を 

つけてお迎えをお願いする方法を検討しています。 

・ ＰＴＡ新聞は、いつ発行するのか。 

【校長より】 

○ 緊急事態宣言が出されていたためＰＴＡは、６月まで活動ができませんでした。したがいまして、

本年度に限りましては、年度当初に発行している号と１学期末に発行している号を合わせて、本日

発行しました。以下に、その他のご意見を掲載いたします。 

・ 幼稚園との間の水路を掃除してくれたおかげで、清々しい気分になった。 

・ 学校便りなど、兄弟姉妹に同じ物が渡される。一世帯一枚でよい。ベルマーク袋についても同じ 

ように思う。 

・ １、３、５年生の体育集会が、週の始まりの月曜日は、負担があるのではないか。 

・ あきらめていた宿泊学習が、別な形（デイキャンプ）で行われることがうれしかった。 

・ 集団登校の指導を、学校で徹底してほしい。 

※ 校長の独り言は２学期から再開します。素晴らしい夏休みを！ 


